

EL CABALLITO

Analizan regreso de sesiones virtuales al Congreso de la CDMX

Ante el aumento de contagios por Covid-19, la Junta de Coordinación Política (Jucopo) del Congreso local, que encabeza el priista **Ernesto Alarcón**, convocó hoy a reunión urgente para analizar si el próximo periodo ordinario de sesiones —que inicia el 1 de febrero—, continuará de manera presencial o virtual. Mientras, las sesiones de la Comisión Permanente, que son cuatro y ya llevan una, son virtuales y se prevé que se mantengan así. Nos cuentan que son más de 150 las personas que asisten al Palacio de Donceles y algunos ven el riesgo de que haya contagios, por lo que aseguran que, al menos al inicio de la Legislatura, las sesiones no serán presenciales.



Ernesto Alarcón

ESPECIAL

¿Limaron asperezas en la alcaldía Milpa Alta?

Nos platican que la gira que realizó la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, en la alcaldía Milpa Alta, no sólo sirvió para instalar el Gabinete de Seguridad o reactivar la construcción de la estación de bomberos, sino que también fue espacio para el reencuentro público entre la actual alcaldesa, la morenista **Judith Vanegas**, con el exedil, el diputado local por ese mismo partido, **Octavio Rivero**, quienes, nos dicen, han tenido fricciones por el personal que labora en esa demarcación. Junto a la jefa de Gobierno se vieron sonrientes, ¿será que ya limaron asperezas o las risas sólo fueron para la foto?



Judith Vanegas

ARCHIVO EL UNIVERSAL

Los Reyes La Paz, otro municipio con deudas

Sin dinero en las arcas y con una deuda millonaria, que creció en el trienio anterior en el que gobernó la alcaldesa morenista **Olga Medina Serrano**, así encontró al ayuntamiento la nueva presidenta municipal priista de Los Reyes La Paz, **Cristina González**. Nos dicen que su mayor preocupación es porque en el organismo de agua local el débito creció en más de 100 millones de pesos por el servicio de energía eléctrica, por lo que ahora tiene que pagar más de 235 millones de pesos que se acumularon en administraciones anteriores. Como “un desastre financiero” resumió la edil lo hasta ahora detectado.

